



Personajes del ámbito político manifiestan pesar por muerte de Miguel Barbosa

El pleno de la Cámara de Diputados guardó esta tarde un minuto de silencio, en memoria del gobernador constitucional de Puebla, Miguel Barbosa Huerta. Todas las bancadas expresaron su pesar por el deceso.

Durante la sesión ordinaria de esta tarde, el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, pidió a la Mesa Directiva obsequiar el minuto de silencio y, al concluir, los legisladores emitieron un aplauso en memoria de Barbosa.



“Nos acabamos de enterar de que quien fuera gobernador de Puebla, mi tierra, acaba de fallecer. Miguel Barbosa fue integrante de esta cámara y en el Senado, era parte de nuestro movimiento”, expresó Mier.

El presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, concedió el minuto de silencio.

En tanto el senador, coordinador de la bancada de Morena, en el Congreso de la Unión, Ricardo Monreal Ávila, lamentó en el pleno, la muerte de Luis Miguel Gerónimo Barbosa Huerta, por quien pidió un minuto de silencio y aplausos en su memoria.

Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del PRI, expresó sus condolencias a la esposa e hijos del fallecido gobernador, a quien recordó como un “hombre comprometido con este país, responsable. Nos pesa mucho. A nombre del PRI y del grupo parlamentario, nuestro más sentido pésame, a su esposa, sus hijos y sus familiares”.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/12/13/politica/diputados-guardan-un-minuto-de-silencio-por-miguel-barbosa/?from=homeonline&block=ultimasnoticias>